

**CULTURA**

# Restauran 18 lienzos de Vicente Carducho y Sánchez Cotán en el Monasterio de La Cartuja

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

menear tuenti



Foto: EP/MPT

GRANADA, 24 Feb. (EUROPA PRESS) -

El Ministerio de Cultura ha impulsado la restauración de un total de 18 lienzos de los pintores Vicente Carducho (Florencia, 1576-Madrid, 1638) y Fray Juan Sánchez Cotán (Toledo, 1560-Granada, 1627) que

se encuentran en el Monasterio de la Cartuja de Granada y cuya mejora ha contado con una inversión de la Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales de 315.168 euros.

El resultado de este proyecto ha sido conocido de primera mano por el delegado del Gobierno en Andalucía, Luis García Garrido, que se ha desplazado este jueves al Monasterio de La Cartuja de Granada acompañado por el subdelegado del Gobierno en Granada, Antonio Cruz, y el delegado de Cultura de la Junta en Granada, Pedro Benzal, entre otros dirigentes.

El proyecto de restauración de los seis lienzos, y sus correspondientes marcos, de Fray Juan Sánchez Cotán ha contado con un presupuesto de 129.800 euros y ha afectado al lienzo perteneciente al retablo del Bautismo de Cristo, al lienzo del retablo del Descanso de la Huída a Egipto, al de Cristo Camino del Calvario; Coronación de Espinas; Cristo Crucificado; Flagelación de Cristo; Oración en el Huerto e Inmaculada.

Por su parte, el ciclo pictórico de Vicente Carducho ya restaurado ha supuesto una inversión de 185.368 euros y ha afectado a un total de doce lienzos, y sus respectivos marcos.

Se trata del lienzo Aparición de la Virgen María a Pedro Faverio; San Bruno renuncia al Arzobispado de Regio Calabria; La fuente milagrosa de la tumba de San Bruno; San Bruno con sus compañeros ante el Papa Urbano II; A San Hugo de Lincoln se le aparece un coro de Ángeles; La Virgen María se aparece a Juan Fort; Martirio de los padres John Rochester y James Walworth; Martirio de cuatro monjes de la Cartuja de Roermond; La humildad y el menosprecio de los bienes terrenales en la Orden Cartuja; El martirio de los cartujos de Roermond; La persecución de los cartujos de Praga; y Martirio del Padre Andrés, prior de la Cartuja de Seiz.

El delegado del Gobierno ha destacado la sensibilidad que ha demostrado el Ministerio de Cultura en relación a Granada y ha recordado que ha invertido 794.000 en la restauración de la Silla del Moro, así como un total de 658.565 euros en 2010 a la rehabilitación de la Puerta de La Granada, o 560.000 euros en el Cementerio Musulmán en 2009, todo ello en el conjunto de la Alhambra.

Asimismo, García Garrido ha recordado que la recuperación patrimonial de elementos singulares ha tenido un importante hito recientemente con la licitación al comenzar el año de las obras de terminación de la adecuación del antiguo hospital militar en el Campo del Príncipe, que albergará la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada. En este caso ha sido el Ministerio de Fomento el que destina 7,29 millones de euros a esta actuación, en la que también colabora la Universidad de Granada con cerca de 6 millones de euros.

## ALJIBE DE LA ALCAZABA DE LOJA

García Garrido ha realizado con anterioridad una visita a La Alcazaba de Loja (Granada) para conocer el proceso de restauración del Aljibe que se encuentra en el patio de armas del citado recinto y que ha contado con una inversión de 103.592 euros a cargo de la Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales del Ministerio de Cultura.

El Aljibe de Loja, que cuenta con una capacidad de unos 300 metros cúbicos y una superficie de 57 metros cuadrados, es uno de los

## A LA ÚLTIMA EN CHANGE



SHAKIRA Y PIQUÉ, MUY TRANQUILOS ANTE EL ACOSO MEDIÁTICO

## DEPORTES



LA CONEXIÓN BRYANT-GASOL LOGRA LA VICTORIA ANTE LOS BLAZERS

Más Leídas Más Noticias

1. Shakira y Piqué, muy tranquilos ante el acoso mediático
2. Libia.- El ex ministro de Justicia asegura que Gadafi tiene armas químicas y biológicas y no dudará en usarlas
3. Tejero pasa el 23-F en la isla canaria de La Palma
4. Arabia Saudí conversa con petroleras europeas para suplir el suministro libio, según 'FT'
5. El ego de Christina Aguilera "está fuera de control"
6. El Secreto de Puente Viejo tumba al gladiador Spartacus
7. Los militares fallecieron colocando cargas explosivas para destruir minas anticarro
8. EEUU detiene a más de 400 'narcos' mexicanos durante la investigación por la muerte de un agente de inmigración

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado